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永康市支行

本报讯（融媒首席记者 陈晓苏） 9

月 5 日至 6 日，市委书记章旭升率队赴

上海开展招商考察，走访科创企业，洽谈

合作项目。他强调，要聚焦重点产业强

链延链补链，聚力招大引强、培大育强，

在构筑生态、加快集聚上下足功夫、做精

文章，着力厚植产业根基、放大产业优

势，加快推动五金产业转型升级，为经济

稳进提质贡献更多力量。金华市政府驻

上海联络处主任吴晓辉，市委常委、常务

副市长郑云涛参加。

在沪期间，章旭升一行先后走访了

万达信息股份有限公司、中电投融和融

资租赁有限公司、特百佳动力科技有限

公司、上海玖行能源科技有限公司、苏州

璇光半导体科技有限公司等企业。每到

一处，章旭升都详细了解企业发展历程、

市场定位、经营管理和发展战略等情况，

介绍永康市情及经济社会发展等情况，

并就相关项目合作事宜与企业负责人深

入交流，盛情邀请企业家们到永康实地

走走看看，以期进一步加强联系对接，积

极开展务实合作，携手谋划实施一批优

质重大项目，努力实现更高水平、更深层

次的共赢发展。

万 达 信 息 是 全 国 首 家 整 体 通 过

CMMI5（软件能力成熟度模型最高等

级）认证的企业，拥有国际一流的资质，

是行业领先的智慧城市整体解决方案提

供商之一；融和融资租赁有限公司是国

家电力投资集团旗下一员，立足于“能源

生态系统集成商”定位，着力打造科技产

融平台，致力于实现技术创新和模式变

革；特百佳动力专注于新能源重卡和工

程机械驱动系统研发与创新，短短六年

间已发展成为国内新能源重型卡车驱动

系统领域的“隐形冠军”，产值连年翻番；

苏州璇光致力于解决无人驾驶领域的重

大难题“感知趋势”，是国内第一家系统

性研究和开发高性能 FMCW 激光雷达

的企业，拥有完全独立自主知识产权。

虽所处领域不同，但这些企业都将技术

创新视为企业发展的动力与基石，找准

赛道、保持定力、跑出特色，形成技术创

新优势，实现竞争力提升。

考察期间，我市还与相关企业签署

战略合作框架协议，就强链补链项目展

开合作。章旭升对项目签约表示祝贺，

对投资方给予永康的支持与厚爱表示感

谢。他指出，新能源与数字化这两大风

口，是当前最确定的发展机遇，也是永康

经济稳进提质的重要法宝。眼下，永康

正着力从“中国五金之都”迈向“世界五

金之都”，一方面充分利用企业家队伍、

产业链规模及物流成本等比较优势，坚

持科技与品牌“双轮驱动”，巩固提升传

统支柱产业，另一方面在新能源、新材料

等领域加速布局，用规模化空间承接大

项目、造高能级平台引领再创新，为高端

产业发展提供空间保障和服务支撑。他

希望以此次合作为新起点，进一步整合

各方资源、发挥比较优势、促进深度合

作，以点带面推动更多行业领域融合发

展，聚力打造示范引领的标杆项目。他

表示，永康市委、市政府对双方合作有信

心、有期待，必将全力以赴做好各项服务

保障工作，为企业在永发展打造最优环

境、给予最大支持。

考察中，章旭升指出，各企业锚定

“专精特新”发力，抢占深耕细分市场的

做法对永康发展极具启示意义，值得永

康各级各部门和广大企业学习借鉴。他

强调，当前我市正努力打破对传统路径

的依赖，加快推动产业发展、城市建设与

运营等各方面、全方位的转型升级，要转

型升级，就要对标先进、拉高标杆，以更

开放的思维、更开阔的视野、更积极的姿

态，与先进地区、与行业灯塔型企业加强

沟通交流，持续推动多形式、宽领域、深

层次的交流合作，将学习借鉴付诸实践，

变探秘灯塔、洞察灯塔为点亮灯塔、成就

灯塔，创新突破、敢为善为，推动各项工

作走到前列、发展奔向前沿，为加快打造

“世界五金之都 品质活力永康”蓄势赋

能。

章旭升一行还走访了金华市驻沪招

商引才总部，看望慰问了我市驻沪招商

引才工作组成员。

章旭升率队赴上海招商引资

主动出击 招大引强
为推进经济稳进提质蓄势赋能

胡勇春在调研溪心综合体项目推进情况时强调

打造宜业宜游宜购的城市消费新高地
本报讯（融媒记者 徐敏） 9 月 6 日

下午，市委副书记、市长胡勇春调研溪

心综合体项目推进情况。他强调，要科

学规划引领，合理布局业态，扩内需、提

品质、促升级，加快推进项目相关工作，

为溪心综合体顺利建设、尽早投用创造

良好条件。副市长胡文建参加。

溪心综合体项目位于溪心路与金

胜路交会处。市城投集团今年接手该

项目以来，有序推进各项工作，相继完

成了资产评估、场地清理、破损围墙修

整、主体建筑检测等重建准备工作。

目前，溪心综合体 A-01 酒店区块

工程招标即将完成。据悉，规划中的酒

店将按五星级酒店标准进行建设，是一

家集餐饮、客房、会议、娱乐等功能为一

体的商务型酒店，将成为溪心区块标志

性建筑。结合 A-03 地块的实际，市城

投集团已对接相关商业地产运营商，形

成 了 运 营 定 位 和 思 路 ，近 期 将 开 展

A-03商业综合体的重建工作。

胡勇春详细了解商业综合体的布

局、设施配备及周边环境，与相关部门

单位负责人深入交流，了解项目重建

进展、规划设计方案、运营招商等情

况，研究解决项目推进过程中遇到的

问题。

胡勇春说，城市因商而兴、因商而

活。推进溪心综合体项目建设对于完

善城市功能、提升城市品质具有重要意

义。要围绕“品质活力永康”建设总目

标，找准定位，科学布局城市商圈，加快

建设进度，着力将溪心综合体打造成宜

业宜游宜购的城市消费新高地。要完

善服务配套，丰富商贸业态，提升城市

形象，助推城市更新和发展升级。

02 时政·要闻 03 时政·综合
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